

La [SOCIETE DES POLYMERES TECHNIQUES/POLYTECHS](#) (siège à Cany Barville) spécialisée dans les mélanges de polymères, a remporté l'appel à projets Innov Avenir Entreprise lancé par la région Normandie, grâce à son projet d'investissement de 6 millions d'euros qui vise à passer de 25 000 tonnes de production par an à 30 000. Un nouvel entrepôt pour installer la ligne de production sera ainsi construit pour 3 millions d'euros, alors que Polytechs vise essentiellement un développement à l'étranger, où elle réalise 65% de son chiffre d'affaires.